
ご意見

健診センタ ーの電話が７ ： ５ ０ ～８ ： ３ ０ つながら ない。

ご意見

ローソ ンに銀行Ａ Ｔ Ｍがなく てと ても 不便です。 他の地方銀行のお金がおろ
せなく てこ まっ てし まいます。

ご意見

入院のため説明を 聞き に来たら 、 当日に歯科へ行く よう に言われ、 行っ たが
時間がかかり 1時間予定外の時間がかかっ て大変だっ た。 前も っ て連絡が欲
し かっ た。

ご意見

生協病院の障害者用のト イ レ を 使用し ていますが、 手を 洗っ た後に手を 拭く
紙がないので、 設置し て欲し い。 出来れば乾燥機だと いいと 思います。

ご意見

待ち時間が長いので、 院外の薬局で薬がも ら えるよう にし て下さ い。

虹の箱「 みなさ んの声」 11月利用委員会検討分

回答

こ の度は当センタ ーを ご利用いただき まし てあり がと う ございます。 現在、 電話対応の開始
時刻は８ ： ３ ０ と し ており 、 ご指摘いただいた時間帯については電話の対応を 致し ており ま
せん。
８ ： ３ ０ 前後は受付も 混雑し 、 電話も 混み合う ためご迷惑を お掛けし ており ます。 大変申し
訳あり ませんが、 繋がら ない場合はおかけ直し を お願いいたし ます。
職場でも 引き 続き 改善に向けて検討を 行っ て参り ます。 こ の度は貴重なご意見を いただき あ
り がと う ございまし た。

回答

院内には山陰合同銀行、 島根銀行および中国労金のＡ Ｔ Ｍがあり ます。 同様にコ ンビニにＡ
Ｔ Ｍがほし いと いう ご意見を 聞く こ と がございますが、 両方の設置は難し く どちら かと いう
こ と になり ます。 コ ンビニＡ Ｔ Ｍは概ね利用料が発生し ますので、 多く の金融機関対応と 利
用料と を 勘案し 現在に至っ ており ます。 ご理解のほど宜し く お願い致し ます。

（ 健診センタ ー 課長 松尾俊）

回答

薬の待ち時間が長く なり ご迷惑を おかけし まし た。 ローソ ン横に薬局が入る予定になっ てお
り ますが、 現在着工が遅れており ます。 また、 調剤薬局で薬を ご希望の方にはすでに院外処
方箋を 発行し ており ますのでお申し 付け下さ い。

（ 事務次長　 高橋 泰介）

（ 看護部長室　 一二弘子）

（ 事務次長　 高橋 光一）

回答

現場を 確認し まし たと こ ろ 、 ペーパーホルダーが設置さ れており ませんでし たので、 設置せ
ていただき まし た。 貴重なご意見あり がと う ございまし た。

回答

手術説明後の歯科受診だっ たため予定外に時間がかかっ てし まいご迷惑を おかけし まし た。
医師が周術期肺炎等予防のため口腔機能管理が必要と 判断し 、 歯科受診を お勧めし まし た。
結果、 入院当日から 手術前の口腔衛生管理を 開始するこ と が出来まし た。
今後、 患者様･ご家族のご都合など考慮し て受診のご案内を し ていき たいと 思います。 貴重な
ご意見あり がと う ございまし た。

（ 事務次長　 高橋 泰介）



ご意見

（ ふれあい診療所２ 階の） 各科受付に助手がいるが、 看護師ではないのに検
査の説明や、 症状について聞いたり 答えたり し ている。 看護師でも ないの
に、 何の資格も ない者がそう いう こ と を し ていいのか？
（ 市立や日赤の外来でも 症状を 聞いたり 検査の説明を するのは看護師の仕事
ではないのでし ょ う か。 改善し ていただき たい。 ）

ご意見

マンモグラ フ ィ ーを 受診し た際、 会計フ ァ イ ルを 出し た以降、 １ 時間近く 待
たさ れた。 後から の人が次々と 呼ばれるので会計にたずねたが、 新人ら し き
人がずっ と フ ァ イ ルを 持っ ていて計算に苦慮し ている様子だっ た。 会計フ ァ
イ ルの行方は分かっ たが、 さ ら にし ばら く 待たさ れた。 こ の間、 会計から は
説明も なく 、 新人さ んにフ ォ ローする様子も 見ら れなかっ た。 改善を 願いま
す。

今回私は右尿管結石症で経尿道的右尿管結石砕石手術を 受けまし た。 県下どこ の病院にも ないと ても いい機械だそう です。 術後も 体にメ スが入っ ていないので思っ たより
楽でし た。
是非こ のいい機械を 強い体に紹介し て、 結石で悩んでおら れる方へ知ら せていただき たいと 思います。 よろ し く お願いいたし ます。

お礼のご意見

お礼のご意見

すでに駐車場はいっ ぱいで待っ ていまし たが、 係の方は男性の方も 女性の方も 穏やかに丁寧に対応さ れ、 と ても う れし かっ たです。
横の所に花壇も あり やはり 花が少し でも あると 気持ちがいいですね。 （ いっ ぱいあると も っ と う れし いですが）
看護師さ んも 先生も 本当に親身に対応さ れ、 いままでは遠いのであまり 来院し ませんでし たがこ ちら に来さ せていただき たいと 思う よう になり まし た。
会社の健診で来院し 、 皆様の優し い対応に心が落ち着き まし た。 あり がと う ございまし た。

回答

こ の度は長時間お待たせし ご不快な思いを おかけいたし まし た事深く お詫び申し 上げます。
担当者に確認いたし まし たと こ ろ 10： 00～11： 00過ぎの出来事であっ たよう です。
当日は月曜日でこ の時間帯は、 受診を 終えら れて会計を お待ちの方と 、 こ れから 受診で受付
にお越し の方と で大変混雑し ており まし た。 他の職員が別の患者様の対応で忙し そう であっ
た為つい一人で抱え込んでし まっ たよう です。 お声かけを 頂いた時には、 計算は終了すると
こ ろ で、 そこ で患者様の待ち時間を 失念し 、 計算終了の順番通り にお呼びし てし まっ た為更
にお待たせを する事態を 発生さ せてし まし まし た。 ご指摘のと おり 、 会計担当者にはベテラ
ンと 、 計算に時間のかかる新人がおり ます。 状況によっ てはベテラ ンに任せ、 自分にでき る
最善の業務を 考え行動するよう 指導いたし まし た。 患者様の時間を 念頭に置き 、 職員全員が
スピーディ ーで気持ちのよい対応ができ る様、 学習し 力量アッ プに努力する所存です。
貴重なご意見を 誠にあり がと う ございます。

（ 利用委員会事務局 事務次長 高橋泰介）

９ 月下旬頃に生協病院本館１ 階の虹の箱にいただいた投書への回答（ ト イ レ 使用時の衛生面の問題について）

当院を ご利用いただき あり がと う ございます。
2010年に診療報酬改定が行われ、 看護補助者の業務が拡大さ れています。
診療報酬請求書の作成、 書類や伝票等の整理、 医療上の判断が必要でない電話対応、 各種検
査の予約等に係る事務や検査結果の伝票、 画像診断フ ィ ルム等の整理、 検査室等への患者の
案内、 入院時の案内、 入院患者に対する食事の配膳、 受付や診療録の準備等についての業務
を 拡大し ています。
改定に伴い当院では、 看護補助者の業務マニュ アルを 作成し 、 教育を 受けた看護補助者が検
査説明･問診票の記入等行っ ています。 看護補助者の説明で不十分な点があり まし たら 看護師
にお尋ねく ださ い。 ご意見あり がと う ございまし た。

（ ふれあい診療所 看護師長 川本 恵）

こ の度は、 ご不快な思いを お掛けし まし たこ と を 、 深く お詫び申し 上げます。 ご指摘を いただき 、 当該部署なら びに担当者へ、
今後の衛生上の対策を 徹底するよう 申し 伝えまし た。 ご指摘を いただき あり がと う ございまし た。

回答

（ ふれあい事務課　 植田淳子）
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